
Compte-rendu de la réunion : 

Nous avons discuté des possibilités de financement par les organismes publics, sur 
lesquelles nous devons faire plus de recherches. 

Nous avons également discuté du format de notre POC : notre référent nous a aidés à 
comprendre que, plutôt que de faire un groupement de fichiers isolés, un dossier simulant notre 
demande de fonds et contenant tous les éléments abordés serait préférable.

Nous avons aussi discuté du fonctionnement administratif, et avons conclu qu’il était plus 
simple de faire part de ce projet à des associations ou institutions pour qu’elles portent 
officiellement le projet (ce qui permet notamment d’obtenir plus facilement des subventions).

Enfin, nous avons discuté de l’organisation du diaporama, de la vidéo et de la soutenance de 
notre PCIS. En particulier, notre référent nous a conseillé de faire un jeu d’acteur pour la 
soutenance, afin d’expliquer de manière ludique et rapide notre projet. Pour la vidéo, nous 
prévoyons de mettre des images de marchés lors de l’explication.


